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Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

hiermit beantragen wir, die Reduzierung der jährlichen Zuschüsse um 20 % an die Vereine 

aufzuheben, und den vollen Betrag wieder in den Haushalt einzustellen (Wiederherstellung des 

Zustandes des HH-Jahres 2005). In den Genuss sollen diejenigen Vereine kommen, die einen 

Antrag auf Zuschuss stellen. 

 

 

Begründung 

 

Wie sie wissen, ist der Zuschuss für Vereine letztes Jahr um pauschal 20 % gekürzt worden. 

Durch die damalige Haushaltssituation war dieser Schritt begründet und gerechtfertigt. Die 

Vereine haben dies klaglos akzeptiert; dennoch ist festzuhalten, dass solche Kürzungen i. A. 

entweder zu Mehrbelastungen der Mitglieder oder zu Leistungskürzungen bzw. Einschränkung 

des Angebots führen. 

 

Inzwischen kann festgestellt werden, bestätigt durch den Bericht des Bürgermeisters in der 

letzten Sitzung, dass die finanzielle Lage der Gemeinde als stabil, ja fast als komfortabel 

bezeichnet werden kann.  

 

Auf der letzten Sitzung ist die Arbeit der Kirchengemeinden St. Theresia und St. Markus 

gewürdigt und anerkannt worden. Wir wollen daher, angesichts der guten finanziellen Situation 

der Gemeinde, auch die Vereine an der erfolgreichen Politik des Buckenhofer Gemeinderates 

partizipieren lassen. Dies bestätigt auch die Arbeit der vielen ehrenamtlichen Helfer, die einen 

erheblichen Beitrag zum kulturellen und sozialen Leben in Buckenhof leisten. 

 

Die Zuschüsse sind freiwillige Leistungen der Gemeinde. Sie nach Lage der Finanzen zu 

vergeben ist nur vernünftig. 

 

 

 

 

 

 

Hans-Jürgen Kaiser, SPD      Herrmann Landes, FW 


